

Se frotan las manos en Morena; renovarán dirigencia

► **En 15 días se hará un consenso para elegir al coordinador general de área.**

Mireya Álvarez

El diputado morenista, Maurilio Hernández González, indicó que este momento nadie debe de auto nombrarse como coordinador del grupo parlamentario por parte de Morena para la LXII Legislatura, pues no ha habido una reunión para ese tema, aunque reconoció que hay dos aspiraciones a ocupar la coordinación.

El diputado local, reveló que en el caso de Morena es directiva y se elegirá a quien va a hacer el coordinador general y los vicecoordinadores de área.

"En este momento hay dos aspiraciones a ocupar la coordinación

de Morena en la LXII Legislatura", podría ser en 15 días a más tardar cuando ya se vaya en un buen acuerdo sobre quién será el que encabezará nuestra directiva concretamente", señaló.

Hernández González, señaló que los y las diputadas electas, tienen comunicación, pues independientemente de los resolutiveos que emitió el Tribunal Federal Electoral; "tenemos nuestra constancia de mayoría y hemos tenido la posibilidad y el derecho de hablar".

"Ante ello lo que hemos puesto sobre la mesa, es que hagamos un ejercicio de conciliación y puntos de vista y podamos construir puntos de acuerdo que nos permitan que por consenso; elijamos a la directiva de la fracción parlamentaria de Morena. Lo cual sería lo más sano para el grupo, y sobre todo para enviar un mensaje a la ciudadanía de fortaleza de la 4T", acotó.

